

4 de agosto de 2020

El Ministerio de Salud comunica un nuevo deceso con COVID-19 en la provincia

Se informa a la población la confirmación de un caso de Coronavirus en una persona que falleció en la ciudad de Casilda.

Se trata de un hombre de 80 años con domicilio en esa localidad que presentaba comorbilidades. Falleció el domingo 2 de agosto, confirmándose en el día de la fecha, el resultado positivo del test de Coronavirus.

Hasta el momento ascienden a 18 los fallecimientos con Covid 19 en la provincia.